



## Temporada de música Ellas Cantan: Shimura Cinema, Soy Emilia, Lalo Cortés y Muy Valen

- *La Sala Gaitán abre sus puertas durante los viernes de marzo para una temporada de música que celebra el talento femenino y la diversidad sonora, en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer.*

**Bogotá, 25 de febrero de 2025-** El Teatro Jorge Eliécer Gaitán, de [Idartes](#), invita al público a disfrutar en la *Sala Gaitán* de la conmemoración del mes de la mujer a partir del 7 y hasta el 28 de marzo con la presentación de **Shimura Cinema, Soy Emilia, Lalo Cortés y Muy Valen**, quienes construirán un ambiente lleno de ritmo, emoción y energía al son de diferentes géneros musicales.

Esta temporada destaca por su enfoque en la diversidad artística, ofreciendo un escenario tanto a artistas consolidados, como a nuevas voces que buscan posicionarse en la escena musical. A lo largo del mes este escenario se convertirá en un epicentro cultural donde convergerán diferentes estilos musicales y disciplinas artísticas, creando una experiencia inmersiva e innovadora para el público.

Para abrir la temporada el 7 de marzo, llega [Shimura Cinema](#), un proyecto artístico sonoro y visual que inició en 2021, conformado por Eloísa (voz y saxofón), D" (bajo) y Mike (sintetizadores). Con un estilo único y colaboraciones con figuras del indie global como Coco Santos y Víctor Mejía, la banda logró destacarse en la escena musical.

[Soy Emilia](#), una de las voces más frescas y auténticas de la escena musical contemporánea en Colombia, llega el 14 de marzo, con una propuesta que combina ritmos electrónicos, influencias urbanas y una lírica cargada de emociones y mensajes poderosos. En este evento, la artista no solo presentará sus éxitos más reconocidos, sino que también llevará al público por un viaje sonoro lleno de contrastes, fusionando beats modernos con melodías introspectivas y letras sinceras.

[Lalo Cortés](#) es conocida por su estilo enérgico y su habilidad para fusionar diferentes géneros dentro del *neosoul* latinoamericano. Esta cantante y compositora afrocolombiana llega el 21 de marzo con canciones como *Cicatriz*, *Paso a Paso*, y su LP *Re-Encuentro*, destacado por publicaciones especializadas.

Para el cierre de la temporada el 28 de marzo, [Muy Valen y su Neurodivertrío](#) abordan temas como la ansiedad y los desafíos cotidianos desde una perspectiva reflexiva, pero al mismo tiempo, burlesca. El mensaje de esta agrupación engancha a su público contagiándolo de nostalgia y alegría. A su vez, el relato íntimo de sus canciones invita a reconciliarse consigo mismo.

Adquiera sus entradas en [Tuboleta](#) o en la taquilla del teatro y no se pierda de un mes lleno de diversidad musical y empoderamiento femenino en la tarima.